

# NOTICIAS

## Registro Civil

Durante la primera quincena del presente mes, se han hecho las inscripciones siguientes:

### NACIMIENTOS

Francisco Muñoz Lorenzo.

### DEFUNCIONES Y MATRIMONIOS

Ninguno.

## Viajeros

Hemos tenido el gusto de saludar a D. Fernando Ramírez Tardío, maestro nacional del Márquez-Tahal.

Regresaron a Canet del Mar (Barcelona), D.<sup>a</sup> Carmen López Ramírez y su simpática hija Paquita.

Ha estado entre nosotros nuestro paisano D. Juan Torrecillas Sánchez, motorista del crucero «Méndez Núñez».

Estuvo en Lubrín nuestro redactor D. Francisco Martínez Campos.

Pasó unos días en este pueblo, el industrial D. José Antonio Pérez Ramos.

Fueron a la capital D. José Antonio París Hernández, D. Rafael Martínez Molina y D. Francisco Ramírez Rueda.

Ha estado en Senés y Beniralón, nuestro particular y buen amigo don Juan Capilla Saiz, médico titular de esta localidad.

### AGENTE EJECUTIVO

Por la Gestora de este Ayuntamiento ha sido nombrado Agente ejecutivo del impuesto general de utilidades Rogelio Fernández Cabezas.

## Necrología

En Tabernas donde vivía ha fallecido hace pocos días el propietario D. Pascual Sánchez Barrios.

Dueño de algunas fincas en este término, era bastante conocido en nuestro pueblo donde contaba con buenos amigos.

Descanse en paz y reciban sus familiares, nuestro pésame más sentido.

## De Quintas

Por la Comisión Gestora de este Ayuntamiento, en sesión del día 17 del actual, sobre Clasificación y declaración de soldados del actual reemplazo, se han dictado los siguientes fallos:

**Soldados útiles para toda clase de servicios:**

Indalecio Fernández Navarro  
Gregorio Hernández Morales

# SEMBLANZAS



D. Francisco Sánchez Pérez

*Presidente de la Comisión Gestora del Ayuntamiento de esta villa.*

Inauguramos hoy esta sección con la semblanza de nuestra primera autoridad local, con la de «Paco Sánchez», como aquí le nombramos.

Si su sola figura, si de su foto se saca la impresión de que este hombre es un ser excepcional, tratándolo, conociéndolo a fondo esta impresión se convierte en realidad. Es nuestro Alcalde hombre abandonado para su persona, apático para sus negocios, descuidado para sus asuntos particulares, pero simpático, decidido y optimista como muy pocos hombres.

Las mayores amarguras, los tragos peores de la vida, los interrumpe la mayor parte de las veces con esa *carajada* que en él es peculiar.

En sus antiguos negocios—el comercio fué un despreocupado y por

eso estos acabaron mal; de su vida particular algo podríamos decir. Pero respetamos sus deseos «de que lo íntimo no debe salir de él».

Pues bien, este hombre de quien nadie se acordaba, en el que no se pensaba por ninguno, fué el que un día, cuando pesaba sobre nuestro pueblo la amenaza de una anexión a cualquier otro vecino porque llevaba más de diez y seis meses sin Ayuntamiento, sin reparar en las dificultades que habría de vencer, ni en las responsabilidades que contraía, brota en él un sentimiento de patriotismo y forma la Comisión gestora que todavía dirige la marcha administrativa del pueblo.

Desde este momento, la inactividad y la despreocupación de este hombre para sus asuntos particulares, se transforma en actividad, valentía y decisión al frente de la vida municipal, y todos tenemos que reconocer en «Paco Sánchez» el hombre de talento, excepcional y decidido que podrá haber sido muy abandonado para sí, pero que ha demostrado que quiere y es capaz de salvar a su pueblo.

Han transcurrido unos tres años. Paco Sánchez, sigue todavía al frente de la vida del Ayuntamiento; en este período se ha rodeado de amigos, pero tampoco carece de adversarios.

Nosotros únicamente decimos que en los momentos de gravedad, tan sólo Paco Sánchez fué capaz de cargar con todas las responsabilidades y que por esto merece nuestro agradecimiento y es digno de inaugurar esta sección.

JUVENTUD se honra en reproducir su semblanza y saluda con todo afecto a la primera autoridad local.

### Declarados prófugos:

Rafael Domené Caceres  
José Fernández Manzano  
José Navarro París y  
Félix París Ferre

En esta fecha se desconoce aun la clasificación que corresponderá a los mozos:

Cristobal Fernández Fernández  
Miguel Garcia Ramos  
Manuel Ramos Camacho, y  
José Sorroche Domené

por tener su residencia en la actualidad fuera de este término municipal.

José Sáez Ramos  
Juan Sánchez Gil  
Juan Torrecillas Invernón, y  
Enrique Torrecillas Hernández

*Soldados útiles para servicios auxiliares:*

Juan Sánchez Fuentes

*Excluidos totalmente del servicio militar:*

Vidal Camacho Molina y  
Rogelio Hernández García

*Excluidos temporalmente:*

Serafín Morales Molina y  
Francisco Pérez Ubeda